

Lapas Karanganyar Nusakambangan Gelar Tasyakuran Pelantikan dan Penyerahan SK ASN 2021.

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.JENDELAINDONESIA.COM

Mar 18, 2023 - 19:51







Lapas Karanganyar Nusakambangan Gelar Tasyakuran Pelantikan dan Penyerahan SK ASN 2021. Cilacap, INFO_PAS - Usai Resmi Dilantik oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah pada 15 Maret 2023 lalu, kini Lapas Karanganyar Nusakambangan Gelar Tasyakuran Pelantikan dan Penyerahan SK bagi ASN 2021 yang berlangsung di Aula Lapas Karanganyar pada, Sabtu (18/03)

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk rasa syukur dan penghargaan bagi ASN 2021 Lapas Karanganyar Nusakambangan. Sebagaimana yang ketahui

bahwa selama 1 (satu) tahun perjalanan panjang mereka pada akhirnya secara sah mereka menjadi bagian Kemenkumham khususnya Pemasyarakatan.

Kegiatan ini turut dihadiri oleh Kalapas Kelas I Batu Nusakambangan, Kalapas Karanganyar Nusakambangan, Pejabat Struktural, Kasi Giatja Lapas Purwokerto, Kasi Bimkemaswat Lapas Batu, Jajaran Pegawai dan Tamu spesial yaitu Keluarga ASN 2021 Lapas Karanganyar Nusakambangan.

Tampil beda dari pada umumnya pada acara Tasyakuran dan Penyerahan SK ini dilangsungkan Prosesi Penciuman Bendera Merah Putih dan Pengalungan Samir. Sebagai wujud ucapan terima kasih dilangsungkan Penyerahan Plakat dari ASN kepada Kalapas yang ditutup dengan Pemotongan Tumpeng.

Dalam sambutannya Hisam Wibowo selaku Kalapas mengucapkan Selamat dan Menitipkan Pesan kepada 40 Anaknya yang baru dilantik ini.

“Saya selaku Pimpinan mengucapkan Selamat atas lulusnya kalian menjadi ASN, Selamat telah dilantik dan sah sepenuhnya menjadi bagian dari Pemasyarakatan. Tak lupa saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh tamu undangan yang berkenam hadir dan kepada seluruh pihak yang terlibat.” - Tutar Hisam Wibowo

“Saya mengingatkan kepada anak-anakku, bahwa jangan pernah berpuas diri, terus kembangkan potensi, tingkatkan integritas, jaga loyalitas dan jangan lupakan orang tua kalian.” - Sambung Hisam

Momen mengharukan terjadi ketika Penayangan Video Selayang Panjang perjalanan 40 ASN 2021 selama dibina dan dibentuk di Lapas Karanganyar Nusakambangan. Tak sampai disitu, kembali suasana haru terasa ketika ASN 2021 memeluk orang tuanya.

Diharapkan dengan telah dilantiknya ASN 2021 ini akan memberikan kontribusi dan pengembangan yang lebih dunia pemasyarakatan khususnya bagi Lapas Karanganyar Nusakambangan.

#KumhamSemakinPasti

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#lapsuska

#KaranganyarAmpuh